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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂUMI MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI
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ária da décima Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente MédicilRO.

Presidente: Edirlei Gassimiro de Oliveira

Vice-presidente : Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segundo-secretário: Matilde do Assentamento

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e quatro

minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à

Rua padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima primeira sessão ordinária da décima

Legislatura, sob a presidêncà do vereador Edirlei Cassimiro de oliveira, que após cordiais

cuírprimenios fez a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente
Ediriei Cassimiro de óliveira solicitou ao primeiro-secretário, vereador Angelo Carrara,

para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato contínuo, o primeiro-

secreiário Angelo Carrara tez a chamada nominal dos vereadores, que por sua vez

confirmou a présença de 07 (sete) vereadores: Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia

do Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio Custódio Vicente, Professor Ailton

e Edirlei Cassimiro de OIiveira,

sidenteLeidoRiachuelodeclarouabertaadécima
prinreira sessão ordinária da àécima Legislatura da Câmara Municipal, quando eram

dezoito horas e sete minutos. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de

Oliveira colocou em deliberação para discussão e votação pelo Plenário a Ata no 02012021

da décima sessão ordinária-da décima legislatura da Câmara Municipal de Presidente

Médici/RO, que foi aprovacla por unanimiclacle dos senhores vereadores. Em ato contínuo
opresideneirasolicitouaoprimeiro.secretárioAngelo
Carrara para que fizesse a leitura da Ordem do Dia, que assim o fez: leitura do Projeto

de Lei Municipal no Ol2tZ0Z1, data de entrada OStO4l2021, de autoria da Poder Executivo

Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipal no 035t2021, data de entrada 0310512021, de

autoria do poder Executivo Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipal no 03612021, data

de entrada OJlOSlzO}1, de autoria do Poder Executivo Municipal; Ieitura do Requerimento

Conjunto no 01 812021 de autoria dos vereadores Angelo Carrara (PSD), Marlon V]cen_te

(pSôe), Edirlei Cassimiro (PSDB), Matilde do Assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio

ipSf-1.'Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra

para que faça o uso da iribuna ao senhor vereador professor Ailtgn por oito minutos:

lre eri1 nomê do presidente/vereador Edirleicumprimentou a Mesa Diretora, cumprimentou

os demais vereadores em nome da vereadora Bia do Assentamento, em nome da servidora
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ativa e disse: que é uma satisfação

imensa já estar aqui entrando no quinto mês de_ mandado, que hoje acompanhamos a

discussáo de alguns proietos, que o vereador professor Ailton teve a grata satisfação, em

dizer que alguis ptojeios poiêmicos já chegaram a essa Casa, cada um tem um

entendimentol cada um tem o seu voto, para que possamos votar e representar essa Casa,

representar o povo e, disse que novos virão, nesses quatro anos, vocês podem ter certeza,

e que se Deus nos colocou aqui nesta Casa, não foi por um acaso, representada por um

povo; falou que o vereador Ailton quer dizer, vereador Marlon, vice-presidente, que o

vereador professor Ailton já teve dois mandatos nessa Casa, náo foram muitos, que alguns

já tiveram quatro, cinco, sucessivamente, mas nos dar um grata satisfação, andarmos nos

quatro canios do município; contou o vereador que esteve ontem, domingo, no Estádio

Eduardão , e já ouvindo pelas redes sociais muitos elogios, de estarmos sediando alguns

jogos do ii-paraná Futebol Clube, aqui no nosso estádio e Deus faz as coisas certas né,
-qú 

ali com essa pandemia estava abandonado, não tinha como ter contato com algumas

pessoas, e através da administração, já aproveitando e agradecendo as pessoas

envolvidas, pois em quatro ou cinco dias, mudaram totalmente o aspecto daquele estádio,

que o vereador professor Ailton esteve !á, juntamente com o Secretário de Educação,

professor OIegáiio, e que o vereador pediu para ele, agora vai estar a imprensa,

praticamente nb mundo todo, vamos gastar uma tinta aqui, um cal ou alguma coisa, o que

mudou totalmente àquela estrutura e que, receberam algumas críticas, que postou alguma-s

fotos, e aí um cidadão disse assim, "ó, parabéns pra vocês, é vocês podem e nós não né";

mencionou que o vereador estava ali como um representante, formada na área de

Educação Física também, o vereador acredita que estava ali representado o Poder

Legislátivo e a população do município, e que ficaram muito tristes, por àqueles portões

estarem ali abertos e, álgumas pessoas de Ji-Paraná e Cacoal, encostaram um caminhão

lá próximo com bateria ã assim por diante e o povo de Médici é um povo muito simples,

esiara até o doutor Valter Carneiro e alguma pessoas torcendo, porque não poderiam

entrar e, respeitaram isso; o vereador professor Ailton exprimiu que como tinha ali algumas

vagas limitadas, o vereador aproveitou o espaço também, agradeceu ao César Calha pelo

brilhante trabalho que fez ali durante uma semana e pouco, como tambem o vereador

professor Ailton reiterou o agradecimento a administração do preÍeito Edilson Alencar por

i"r", concedido, como também ao deputado Laerte Gomes, pela interferência de ter

pedido, para fazer esse jogo aqui, porque se não Ji-Paraná estaria sem clube, devido

aquele'd'ecreto do governaà'or, quando foi na sexta-feira já foi liberado a nível de estado,

so que iá tinha um iontrato para que pudesse fazer três jogo, foi um jogo na quarta-feira,

outro ontem e na quarta-feira próxima terá outro jogo; o vereador professor Ailton

manifestou que espera que isso seja bastante aceita da forma que está sendo, e que ouviu

diversos elogios, eque a vida não ápenas de trabalho, o esporte ele é lazer, principalmente

naquele casã ali que é algo profissional, já é bastante diferenciado, onde tivemos ali a
oportunidade de ver um doõ grandes jogadores, o Jobson que jogou no Botafogo, que jogou

no Atletico Mineiro que estavã ali no Ôãcoal, um cidadão com um futeboldiferenciado, está

aqui também no campeonato rondoniense, um garoto que teve alguns problemas, se não

fosse isso aí, com certeza eÍa seleção brasileira indiscutível, um garoto que chegou a
ganhar trezentos mil por mês, não é biincadeira, está aqui no estado d.e Rondônia também;

[roferiu o vereador professor Ailton que já recebeu diversos elogios, inclusive até de

pessoas que eram contrários, que veio aqui no município de Presidente Médici, na área

urbana e que o mesmo teve, aqui próximo ao cemitério, em alguns locais, hoje já está acima

de setenta por cento senhor Juraci, totalmente re-encascalhada, que o vereador professor

Ailton acompanha aqui este município há trinta e cinco anos, por isso que o vereador

i

I
g

&
E

E

smon oü nf,DrçÃo rro FoDBn r§€§t.trúo oo rumcÍno IrE PIBE§ilItEf,rB rÉotGl,/Bo. Pâgina 2



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATTVO MUNICIPAL

cÂpr,tu MUNIcIPAL DE PRESIDENTE MEDIcI

mportante a reeleição, porque não tem

desculpas, não tem desculpa de forma nenhuma pra que, não nós estamos pagando

dívidas, pagando algumas contas, os secretários estão iniciando, daqui a mais uns seis

meses ou um ano a-coisa começa a caminhar; desse que já está aqui com a área urbana,

cuidando, que até a semana que vem, já estará totalmente encascalhada, com o rolo

também ali, compactando, vai ser muito importante, não para a administração, e sim para

a população do nosso município; falou que teve tambem na prefeitura, onde ficou mais

contente ainda, com aquilo que a administração já conseguiu para que possa ser,. já

consagrado esse ano, vereador Benito, lama asfáltica, bloqueteamentos, e ainda assim,

nós estamos só esperando, algo que já está consagrado e que, no começo do mandato,-o

vereador professoi Ailton sentou com o prefeito e disse, "prefeito o senhor já tem ufi-
parecer favorável da população rural, na questão de pontes e estradas, mas agora nÓs

i"ror que cuidar da estética ãa cidade", e o mesmo disse ao vereador, "olha, vai acontecer

algo em dois milvente e um, em dois mile vinte e dois, que nós vamos ficar surpresos", na

vJrdade já começou a acontecer, simplesmente algumas pessoas que de repente querem

estar com os olhos vedados que não querem ver, mas até o fina! do ano, a não ser que

querem continuar com os olhos vedados, mas o vereador tem certeza que a cara do

município estar mudando e vai mudar, vereador Benito; acrescentou que esteve lá.hoje,

conversando com os secretários, que parabenizou todos os secretários, que tem alguns

reajuste, precisa, que tá cem por cento, não, não está cem por cento de forma nenhuma, e

se ieferindo ao prefeito Edilson Alencar, comentou que aquele moço que ali se encontra,

poderia Íazer parte de outro grupo hoje, quando o mesmo iniciou na Secretaria de Obras,

ioram suficientes dez meses para queele ficasse ali, com dez meses ele já tá conseguindo

ser prefeito e vai ser prefeito por mais oito anos, um cidadão que teve no Japão voltou ficou

praticamente quatro anos, voitou, ficou mais seis anos, ele teve uma grande experiência de

vida no exterior, vottou pra cá e hoje ele têm as suas empresas, empresa porque hoje o

agronegócio rural, o seu sítio, tem que ser considerado uma empresa, mostrou que

rátmente, tem bom senso na administração; o vereador professor Ailton disse náo o

conhecia, mas naquela época nós estávamos vendo um fogo cruzado, sem nomes para

que pudéssemos colocar ali, acho que colocamos dois ou três secretários e a coisa não

caminhava, aí levamos o nome daquele moço até a prefeita, e automaticamente, naquele

momento disse que não era o nome apropriado, passou mais uns dez dias e aí o mesmo

ficou fá mais dez meses, o vereador chegava a dizer quando não estava assim bastante

sólido, tinha algumas brigas na Casa, norma! entre o Executivo e o Legislativo e um dia

falei para a prefeita, "prefeita, cuida bem desse moço, cuida bem desse moço, que na sua

reeleição, esse menino que a senhora está dizendo aí, esse menino vai ser seu vice-prefeito

e, a sénhora não vai ter dificuldade para ganhar essa reeleição, esse grupo da senhora ele

pode se tornar sólido sim, se a senhora permitir, se a senhora dar espaços, e a partir daí

as senhora tem um projeto de ser deputada estadual, e a partir daí, depois da reeleição ele

vai assumir a cadeiia é Oaqui a mais quatro anos sim, ele será o prefeito", aquilo não foi

adiante, não foi levado a sério, depois ocorreu as eleições e o mesmo ganhou a prefeitura

e voltou a uma reeleição, bastante turbulenta, bastante concorrida, mas que aqui no nosso

país o que manda é, realmente, a democracia e prevaleceu a democracia, e olhando para

irás, o vereador professor Ailton disse que foi o melhor, não para o poder Legislativo, mas

paÍa apopulação do município; o vereador professor Ailton mencionou que ainda não havia

irabalhado com prefeito que não tem ciúmes de vereador, que os prefeitos que o vereador
trabalhou, que não está contestando o nome do Zé Ribeiro nem da prefeita, mas que os

mesmos não tiveram jogos de cinturas, de estar ali próximo ao vereador e atendendo aos

pedidos dos vereadores, porque a partir do momento que o vereador pede para ser
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a frente, é nome daquele moço que estar

na frente e, principalmente, hoje temos algo muito importante a nível de mundo que são as

redes sociais, que dentro de trinta segundos ela pode acabar com a sua imagem, e dentro

de cinco, seis segundo ela pode estar elevando a sua imagem, algo que, porque nós

estamos aqui hojã e nos quatro cantos do município, o vereador tem certeza que neste

momento, tem diversas pessoas assistindo essa sessão, ouvindo, pessoas até mesmo de

fora do Brasil, e assim sucessivamente; concluiu sua fala e exprimiu que estar aqui,

simplesmente para agradecer, e que não está aqui para passar a mão na cabeça de

ninguém não, estar aqlri para observar e também elogiar quando estão fazendo as coisas

de maneira correta, que Íroje o vereador professor Ailton diz com toda certeza e pelo que

conhece pelo temperamento, porque o prefeito é conhecido como homem de temperamento

forte, o vereadoi mesmo nào teria essa coragem toda ali, de tá dizendo que estar

acontecendo algo errado, se não estiver acontecendo, porque o vereador conhece ele e

aqueles que qu'íse r Íazer isso aí, o vereador professor Ailton vai ficar só assistindo nos

bastidores, porque ele tem muita coragem de dizer a verdade e mais uma vez, não foi nem

ele, mas atgumàs pessoas disse pra úim, tinha duas pessoas póximas falouês3im. "olha

ele pode aié errar, mas querendo acerta/', vocês podem ter certeza disso aí, ele ê uma

pessoa que, pra ser Executivo nesse país hoje, ele tem que ser uma pessoa que tem que

ier pulso, no'mínimo ele tem que ter muita coragem, principalmente as !eis, da forma que

and'am aí, você pode ter certeza, quantos e quantos prefeitos, executivos, mesmo

presidente de Câmara, mesmo governadores, e assim, sucessivamente, estão totalmente

atolados até o pescoço, um paíõ ate alguns anos atrás, não víamos até nenhum vereador

ser preso, em um paíó que hoje, automaticamente, até um ex-presidente iá foi preso, então

nós'temos que tomar muito cuidado, mais muito cuidado mesmo com tudo que vem

acontecenOo, todos nós aqui somos cristãos, tenho cerleza que nas nossas orações todos

pedem para que Deus possa tá guiando nossos passos, iluminando nossos caminhos, paÍa

ôue nOs possamos iazer tudo aquilo que possa ser de melhor para o município de
presidente Médici; o vereador professorAilton em sua fala parabenizou bastante o vereador

Benito e disse, que esteve ali próximo ao Distrito de Estrela de Rondônia, juntamente com

a vereadora Bia,'onde observou com a colega, o respeito imenso que àquele povo, daquela

região, tem pelo colega vereador Benito, pela sua dedicação, e pelo seu trabalho; por fim,

afiimou se àirigirdo ão ,ereador Marlon, que teve um outro privilégio em saber que pela

primeira vez em nosso município, em julho ou até o dia dez de agosto, se assim Deus

permitir, pela primeiravez no município de Presidente Médici, todas as estradas estarão

patroladaà, e que o prefeito Edilson Alencar no ano de2013, quando foi secretário de obras,

e que apesar de ter'pego àquela secretaria sucateada e bagunçada, disse ao vereador que

até agosto estaria todãs as estradas patroladas, então o vereador disse pra ele "nenhum

secrelário de obras conseguiu fazer asestradas durante o ano, você quer Íazer até agosto?"

e ele respondeu: "não, nós vamos fazer duas vezes, vamos patrolar e depois voltar

encascalhando, também recuperando as estradas"; disse ainda, se o mesmo não tivesse

sido demitido, podem ler certeza que ele tinha feito duas vezes, porque quando foi no mês

de agosto para setembro quando foi demitido, ele já tinha patrolado todas as estradas do

munúípio, estava no caso retornado, então foi um erro muito grande a sua demissão e o
povo mostrou sua força e o colocou no Executivo para que pudesse estar ali e, também

administrar esse muniôípio por oito anos e também, o vereador professor Ailton deseja boa

sorte ao prefeito Edilson Alencar, que ele continue firme, precisa-se também da parceria do

governo do Estado e que, tem certeza até o mês de maio, aquele setor até a Iinha cento e

ãezoito vai estar tudo pronto, pela primeira vez na história; Na sequência o presidente
Edirlei Cassimiro de OtiveiÍa concedeu a palavra Para que faça uso da Tribuna a
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oroitominutosque:cumprimentouatodoscomuma
boa noite, em nome do presidenie Lei cumprimentou a Mesa Diretora, em nome do

vereador Benito cumprimentou os demais vereadores, cumprimentou os servidores da

Casa e disse: que hoje um dos motivos para estar aqui usando essa tribuna é para

agradecer a ida à porto Velho no dia vinte e oito, juntamente com o vereador Alessandro e

o-vereador Aitton, agradeceu também ao secretário de Agricultura do Estado por ter lhe

recebido muito bem ém seu gabinete em Porto Velho, onde junto com toda sua equipe da

secretaria, em reunião, ouviú as demandas do nosso município, em que os vereadores

deixaram protocolados todos os seus pedidos; a vereador Bia do Assentamento narrou em

seu discuiso, que nessa viajem à Porto Velho, os vereadores também estiveram com o
presidente da Emater do Esiado de Rondônia, onde solicitaram apoio aos escritórios da

Êmater daqui da Cidade e dos distritos, pois muitas vezes as nossas Emater querem

trabalhar, mas faltam-lhes apoio lá de Porto Velho, então agradeceu ao Luciano, presidente

da EMATER lá em Porto Velho, por ter recebido os vereadores muito bem, ouvindo suas

demandas para nosso município de Presidente Medici; a vereadora Bia do Assentamento

também deixou os agradecimentos a assessora do deputado Laerte Gomes, que recebeu

muito bem os vereádores lá no gabinete do deputado na Assembleia Legislativa; a

vereadora Bia também esclareceu a população de Médici, que muitas vezes, essas viagens

são criticada por pessoas, mas é necessário que os vereadores se desloquem a Porto

Velho, objetivando levar as demandas, a fim de conseguir recursos para nossa

comunidade, porque se os vereadores para ajudar o Executivo, têm que viajar e reinvidicar
junto aos deputados lá em Porto Velho, acrescentou que na reuniãocom o Secretário de

Âgricultura, ficou feliz em saber que já tem destinado ao nosso município mil toneladas de

càcário, para os agricultores que estão produzindo leite e, que para que os produtores

consigam esse calcário ê necessário que eles se dirijam a EMATER para fazer o cadastro,

é trintá e cinco toneladas de calcário por CPF; Concluiu sua fala parabenizando o vereador

Benito pela sua dedicação e pelo seu trabalho junto aquele a população daquela região e,

que a aceitação maioi do vereador Benito por aquelas pessoas, é porque ele calça o
calçado da humildade e luta por aquele povo, parabenizou o prefeito Edilson Alencar,

parabenizou o secretário de Obras Marcio e sua equipe pelo trabalho que vem sendo feito,

pois as estradas estão ficando digna de nossos parabéns, pois o povo da zona ruralmerece

estradas cascalhadas, carreadores bem feitos, é o que mais eles pedem; por fim, a
vereadora Bia do Assentqmento, não esqueceu de agradecer a Deus pela oportunidade de

estar aqui na Câmara, reivindicando e lutando junto com o povo. Em seguida 9 nlegidente
Edirlei Gassimiro de Otiveira concedeu a palavra, para que faça uso da Tribuna o
vereador Juraci Jovem Bazilio, por oito minutos que: cumprimentou a todos com uma

boa noite, agradeceu a Deus pela oportunidade, agradeceu ao secretário de Obras,
juntamente cóm o prefeito Edilson Alencar, pois o pessoal alidos Cândidos que estava com

o carreador meio crítico, então o vereador pediu ao secretário Márcio e ao prefeito no

sentido de dar um jeito no carreador, então eles mandaram as máquinas lá e fizeram um

serviços muito bom e deixaram o carreador bem feitinho, apesar que a máquina deu um

problêma lá na bomba e não deu pra tazer; o vereador Juraci Bazílio agradeceu ao Caio,

chefe geraldo DER, porque presidente Leieles acabaram de concluir lá do Novo Riachuelo

até nigR, pois desde que o vereador Juraci e o Lei tinha assumido, o saudoso Geovane

havia prometido arrumai a Iinha, mas infelizmente essa doença pegou ele e Ievou, mas aí

o Caio ligou e disse "não seu Juraci, nós vamos continuar esse trabalho aí"; o vereador

Juraci taúbém agradeceu muito ao Gerenildo, representante na nossa região do governo

do estado, Marcoê Rocha, sem esquecer de agradecer ao governador Marcos Rocha; falou

sobre aquela ponte que o vereador Alessandro falou, na Iinha cento e dezoito pra dar
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Juraci agradeceu tambem ao seu amigo Cal, que lhe deu muito apoio em sua campanha e

continuiajudando, quando tem uns probleminhas lá na linha, o Cal passa para o vereador
Juraci, qué logo o vereador vai lá verificar e já passa e pede uma solução para o secretário
Marcio e para o prefeito Edilson Alencar; o vereador Juraci também mencionou que não

poderia deixar de falar de seu amigo e companheiro Antônio Augusto, !á linha cento e
quatoze, agradeceu pelo seu apoio sincero, pois o compromisso que o senhor Antônio

Áugusto tinha feito com o vereador Juraci, não deixou de ser honesto, apesar do filho do

seú Antônio Augusto ter concorrido a eleição, o senhor Antônio não deixou de ser honesto

no seu apoio nã tinna ao vereador Juraci, em sua campanha; finalizou dizendo que está

muito contente graças a Deus, pois os nove vereadores está sendo muito unidos, paraÍazer
um bom trabalho; em aparte concedido ao vereador professor Ailton o mesmo falou e nio

ele
ffidor Juraci conseouisse se eleqer e estar aqui: por fim, o vereador
Juráci pediu desculpas ao senhor Antônio Augusto, por não ter falado no seu nome antes,

mas as vezes a vereador passa batido, pois o mesmo foi muito honesto e um grande

guerreiro e que ajudou o vereador Juraci bastante mesmo. Continuando o presidente
Édirtei Cassimiro concedeu a palavra, para que faça uso da Tribuna o vereador
Angelo Carrara, por oito minutos quê: inicialmente cumprimentou o presidente,

cumprimentou os colegas vereadores, disse que e motivo de alegria estar na Tribuna mais

uma vez, em nome do presidente Lei do Riachuelo cumprimentou todos os servidores,

todos os vereadores além de todos que estão nessa Casa hoje e disse: que fica muito feliz

em ver um guerreiro, vereador Juraci pelo empenho e pela dedicação, fazendo um trabalho

importante e também que está de parabéns pelo trabalho e pela dedicação que vem

desenvolvendo, naquilo que ele acha importante para o nosso município e para o nosso
povo, bem como o vereador Edirlei, Marlon, Benito, vereadora Bia, professor Ailton, todos

com um propósito de elevar o nome desta Casa com um bom trabalho; falou que é lógico
que uns atuam mais de um lado e outros atuam mais de um outro Iado, no caso de vereador
Carrara participa mais na saúde, que é a áreaque o vereador mais gosta de participar, mas
que também vai se dedicar à zona rural, às estradas vicinais e, também na educaçáo irâ
procurar entender um pouco da logística o que deve Íazer; mencionou que estará pronto,

se for convidado a qualquer momento por um colega vereador, qualquer missão estará
presente, que o vereador Angelo Canrara, sente a grata satisfação de dizer que depois que

esta Casa, que os vereadores, juntamente com o vereador Carrara, fizeram visitas nas área

da saúde, nos postos de saúde, no hospital, hoje o vereador Carrara pode dizer que o nosso

hospital não falta mais médicos e graças a Deus com o empenho desta Casa; ressaltou o

vereador que de vez em quando, a administração precisa de um puxão de orelha, e o
vereador Carrara gosta de fazer isso às vezes, e o vereador disse que perdoa não, que o
Legislativo, Executivo tem que estar atento naquilo que foi prometido, em palanque ou em

outros lugares, que não é crime nenhum se prometer pra ninguém, tentar buscar junto aos

órgãos governamentais, Executivo, Legislativo, seja lá na Assembleia para buscar o

benefício para o nosso município, que se não fosse assim, indagou o vereador, um

marasmo! Uma paradeira!; o vereador também disse que hoje está dando entrada na Casa
Legislativa um Requerimento Conjunto, onde o vereador e seus companheiros, Juraci, Lei,

salvo engano o Marlon também, fiscalizaram na época, quanto a questão dos postos de

saúde e que maneira estava sendo, como era a atuação e porque a preocupação da troca

do programa, que foi levantado essa questão lá na Vila Camargo, onde estavam presentes

Antôni
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juntamente com o vereador Carrarra' o

descontentamento com o programa, ainda no finaldessa semana foi procurado novamente;

enunciou que hoje traz o re{'uerimento em conjunto com outros vereadores, pedindo ao

Executivo desse município que informe, por meiodo secretário de saúde a cópia do contrato

áo, . Empresa TWI - Tecriologia em Gestão de Sistema com as seguintes informaçÕes:

custo da implantação do sistema, vigência do contrato, custeio mensal, qual a origem do

recurso para manltençao do sisteú e quais a vantagens para o nosso município que

"nr";o, 
a troca Oó óúrama do Ministério da Saúde e-SUS; relatou o vereador Carrara,

que éstá pedindo, por qúe era grátis o programa e-SUS, e quais as vantagens para o_nosso

município, que ensejou à admi-nistraçáo íázer a troca do programa e-SUS do Ministerio da

§aúde'completíssimo, que era giatis (aceito pelos técnicos da saúde médicos,

enfermeiros, ACSs), qual a vantãgem assim, que o Executivo se propõe- a pagar

mensalidades, implantações e outroõ custos, pois no modo de ver do vereador Carrara, o

mesmo presume que o município deve estar tendo uma vantagem grande em contratar

esse programa e deixar o programa do Ministério da Saúde que era grátis; exprimiu também

o ,eieaão, que não tem 
-nenhuma vergonha em elogiar, mas não tem nenhuma

preocupação em cobrar, e essa Casa mereó respeito do Executivo, e o Executivo terá que

entender que essa Casa é um Poder, é um Parlamento, aonde o vereador quer ser

respeitado como legítimo representante do povo, como todos os demais vereadores são;

disse ainda, que não adiante tentar desanimar, vamos buscar entendimento, por que;

daquilo que o vereador tiver dúvida, porque deve resposta a popula.ção de Presidente

Médici e, só buscando o entendimento é que irá conseguir, não adianta achar que o

vereador estar perseguindo o Executivo, o vereador não e de perseguir o Executivo, por

várias vezes já bisseiue teria o maior desprazer de falar mal do prefeito ou do secretário,

mas as vezes parece que é obrigado; dissertou o vereador que deve, essa semana ou na

frOxlma ir, além desse iequerimãnto e outros requerimentos que talvez não agrade a quem

critica o vereador, ,", o vereador Carrara não iÉ se encolher diánte de algumas ameaças

vazias, tipo fuxico, tipo coisa de quem não pode responder umÍequerimento, se justifica

acusando uma parlamentar, acusando de crime de compras de votos, isso foi a justificativa

que foi encontrado pra não atender um requerimento, pessoa diferenciada com

comodidade, fala tanio em isonomia, mas não podemos tratql uma pessoa com várias

comodidades com àquele que enxerga, anda e não tem problemas quanto outros têm, os

desiguais tem que ser traiado diferéntes, não é privilegio, 1ão e benefício; por fim, o

vereador Carrara disse que acha muito triste as palavra do Executivo nos últimos dias,

dizendo que o vereador i"rrara ofereceu ambulância, será que o vereador não conhece a

saúde ou ele não conhece! eue jamais o vereador iria oferecer ou agendar ambulância,

pois ambulância não se sai do pátio do hospital a não ser na hora de emergência, como um

caminhão de bombeiros, tem que estar ali, que é querer brincar e não justificar. o não

cumprimento de um requerimento, mas o vereador estará em outros meios de

comunicações, explicando melhor paÍa a população desse município. Na sequência o

presidenté Edirlei Óassimiro concedeu a palavra, para que faça uso da.Tribuna ao vereador

Marton Vecente,por oito minutos que: cumprimentou a todos com um boa noite, agradeceu

a Deus por participarem dessa sessão, cumprimentou em nome do presidente Lei os

integrantes da Mesa Diretora, em nome do amigo, vereador Juraci, cumprimentou os

demais vereadores e disse: que hoje faz uso da tribuna para agradecer, pois conversando

com o secretário de obras Marcio, vendo as dificuldades ele estava tendo, quando começou

afazero patrolamento aqui na área urbana, que o secretário de obras, o Marcio lhe colocou

uma questão do cascalho, onde a gente iria conseguir esse cascalho, pois tem, mas é meio

longe da área urbana, e o vereadór Marlon tem conhecimento dos seus vizinhos, então o

EsrADo oB noxoÔxrl
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
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ffiatocomele,faloucomoquedeveriaserfeitoefoiateeles,queo
vereador queria agradecer a dona do sítio, dona Aparecida, Cida, ela é mãe do Adriano do

Autocentro da Mecânica, o Brito esposo dela, que concedeu que a prefeitura fosse !á e

retirasse o cascalho, aonde foi feito esse belíssimo e excelente trabalho, fazendo o

cascalhamento das ruas e em seguida passando o rolo; o vereador vice-presidente

mencionou que o vereador professor Ailton falou que estava em setenta por cento, mas o

vereador Marlon acredita que no sábado eles terminaram as ruas, porque ele chegou para

o Brito, meu vizinho e falou que já estava encerrando aqui na área urbana, se faltou é muito
pouca coisa, mas que já tá quase toda terminada e um excelente trabalho; disse também o

vereador Marlon que perguntou a ele o dia, em que o vereador estaria ajudando mais uma

vez, e o vereador falou pra ele que iria conseguir o recurso com o bloqueteamento para

algumas ruas, nesses locais mais críticos, nada melhor que eles tá informando, onde

deveria ser colocado esses recursos, pois o vereador viu umas ruas, no final da Rua Otávio

Rodrigues de Matos, próximo ao hospital, um trecho crítico, onde recebe toda a água do

asfaftó que passa em irente a Rua do hospital, não tem estrada de chão que aquenta, fiz o

pedido dessa rua e da Rua da lndependência, nosso deputado que Medici, com ele só tem

a ganhar, o deputado estadua! Laerte Gomes, que vem botando recursos aqui,

conltantemente, com pedidos de vereadores, com pedidos de prefeito, atendendo a

demanda, as necessidades do nosso município; disse que conseguiu com o deputado

Laerte Gomes duzentos mil, e que sua ida à Porto Velho foi para oficializar esse pedido, no

caso ele falou que esse recurso já está no orçamento dele, já está em conta, é só terminar

o projeto, onde já está sendo encaminhado e aproveitar para agradecer ao engenheiro

Lucaó, que já foi feito o pedido para PAS, onde vieram Íazer a medição das ruas, então já

está encaminhado mais um trecho aqui em Presidente Medici bloqueteado; o vereador

Marlon reiterou os agradecimentos ao deputado, ao secretário, ao prefeito, as pessoas que

ele colocou no loca! certo, que vem se dedicando, que vem resolvendo os problemas que

vem aparecendo em nosso município, agradeceu também a sud'vizinha Cida, ao Brito que

concederam o cascalho, pois não é fácil liberar para as máquinas chegar e entrar na sua

propriedade, onde eles tem o capim, o pasto e deixar arrancar esse capim para poder tirar

o cascalho para ele novamente depois Íazer essa reforma de pasto, então o vereador tem

muito a agradecer a eles que concedeu ao secretário que fosse lá e Íez esse belíssimo

trabalho em nosso município; em aparte concedido ao vereador professor Ailton ele disse:

ntinuar SO VI

Chico Paraíba que morava aqui. e que nós temos que tirar o chapéu para o deputado Laerte
Marlon

I

I

I
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o vereador vice-

[ , concedeu um aParte a vereadora
- - ^--^f ^^:---a^^ ^^ ^^-ÂhÁâê 

â^os

Ía
radeceu, aos elogios-e apartes do9 colegas

Fadores e que, com certeza essa parceria com os vereadores, o Executivo terá sempre
_ __- -_:^í-:^

para que o preieito e os secretários consigam faze, o melhor serviço pelo nosso município'

Ê, 
"io 

contínuo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao

vereador primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação do
piojeto oé lel Municipal no 032t.2021 de autoria do Poder Executivo Municipal, que_assim

o féz: Ieitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 03212021 de

autoria do poder Executivo-Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissões ao

profeto O3212OZ1 de autoria áo Poder Executivo Municipal. Na sequência o

veíeador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo

plenário oi pareceres das Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e

de Obras e Serviços Públicos ao Projeto de Lei 03212021, que foram apfov?dgs.p.of

únanimidade doi senhores vereadores. Em seguida o vereador/presidente Edirlei

ffiveiracolocouem-disc..rssãoevôtaçãooProjetodeLeiMunicipalno

ffi Ri".nr"b. em suffia votação. continuando o vereador vice'
presidente Marton Vicente solicitou ao presidente Edirlei Cassimiro {e--!l1y-?IilJli
ôolocasse à apreciação do plenário a dispensa de interstício de 24 horas para votação do
projeto em segundo turno pelos senhores vereadores, que assjm o le1, sendo aprovado

por unanimidaáe dos senhores vereadores a dispensa de interstício de 24 horas ao Projeto
'no 

032t2021.Ém ato contínuo o presidente Lei do Riachuelo colocou em discussão e

votaçâo pelo Plenário, em segundoturno, o Projeto de Lei Municipal no 03212021,1" ]yl?]ii
do Poder Executivo MuniciPal,

do presidente da Câmara Lei

;ã uando o primeiro-secretário fez a leitura para
--a^-:- )^ -.--..-)^-

03212021 de autoria do Poder Executivo Municipal,

Vicente (pSDB), eáirei Cassimiro (PSDBo, Matilde do Assentamento (PT) e Juraci Jovem

Bazilio ((PSL), Em ato

deliberaçáo pelo pienário do Requerimento Conjunto no 01812021 de autoria do vereador

Ãngeto ô^ri^r^ (PSD), Marlon Vicente (PSDB-), Edirlei Cassimiro (PSDB), Matilde do

Asõentamento (pT) e Juraci Jovem Bazilio (PSL). Na sequência o vereador/presidente

Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário o

Requerimento Conjunto no O18t2O21de autoria do vereador Angelo Carrara (PSD), Marlon

Bia do Assentamento que, em

vereador Carrara disse:

, seguindo o Projeto Para
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locou os Projetos de Lei

Municipal no 035/202't e osa2021 de autoria do Poder.!*::1ll?-,Y:,1:iryl:1 g,tJ:tl.ç^l:
üJ'õ:ffiiJ"uãríã. exarar seus pareceres. Em seguida o pres_idente Lei do Riachuelo

colocou à disposição dos senhores vereadores a Piestação de Contas Anual do exercício

2O2O da Câmara tvtunicipal. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o presidente

Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavra aos vereadores para explicações

pãssoais, a fim Oe lue se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente

sessão ou no exercício do mandato, conforme determina o Art' 94 e 95 do Regimento

lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes na sessão os servidores: Derick, Marilene

S. dos Santos, Roberto Pereira, Denize Gonçalves, Paulo Rogerio e José Juarez Barbosa

dos Santos. Terminou a décima primeira seósão ordinária quando era dezenove horas e

vinte e um minutos, não havendo nada mais a Ser tratado, em nome de Deus, o presidente

Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe

ãã gaOinete da presidência, iranscrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade' para

t"rio, a Mesa biretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta

sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

pLENÁRIO CACILDA PENHA DE ABREU, 03 de maio de 2021.

@ rousn rÀGrsLÀTrvo no ntxrcÍrto Irf, Ptf,§lDtstrra rÉorcrz?o. Página 10



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂueu MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

PLENÁRIO CACILDA PENHA DE ABREU, 03 dC MAiO dC 2021.

{erU't/á*-
VER. EDIRLEI C. DE OLIVEIRA

Presidente

âá-u
VER. MARLON VICENTE

Vice-presidente

VER. MATILDE DO ASSENTAMENTO

Segundo-secretário

VER. ALESSANDRO MARTINS SANTOS

NTAMENTO

kza,tt %r%rlrLlúb
VER. JURACI JOVEII4 BAZILIO

SETOB OA ETOTç*.O ul FOI,EIB, I.BqI§LÀTIVo oo uuucÍPlo DE PBB§IDEtrIu TÉDIc[Iuo


